

**Élections à la  
Commission Recherche de l'Université des Antilles  
Pôle Martinique**

---

*ERC*

*Ensemble pour une recherche collaborative*

---



Cher.e.s Collègues,

Dans le contexte de la mise en place des nouvelles instances de représentation, il importe que l'ensemble des enjeux de la recherche du pôle Martinique soit représenté au sein de nos instances. Une cartographie institutionnelle des acteurs de la recherche présents sur notre pôle révèle une somme de compétences en Sciences humaines et sociales, en Sciences du vivant et de l'environnement et en Sciences et technologies. Profondément convaincus de notre capacité à faire ensemble, nous avons choisi de vous soumettre notre candidature comme représentants des électeurs du collège B du pôle Martinique au sein la Commission de la recherche.

Soucieux de favoriser l'unité de notre établissement et de travailler dans un esprit d'équité, nous proposons de prioriser :

- Le renforcement des savoir-faire acquis par les équipes de recherche du pôle Martinique ;
- Le développement de passerelles entre les équipes présentes sur les pôles Martinique et Guadeloupe ;
- L'accompagnement des équipes de recherche émergentes ;
- Le soutien de demandes de moyens humains et financiers.

Il s'agira également d'améliorer la capacité de nos laboratoires à répondre aux appels d'offres nationaux, européens et internationaux (ANR, PO, ERC). Il conviendra par ailleurs d'être attentifs aux critères d'évaluation mobilisés pour l'attribution des PEDR.

*Pour une recherche collaborative à votre service.*

*Pour une recherche collaborative au service de la communauté universitaire.*

*Transparence et équité pour une Université des Antilles ambitieuse.*

**LE 24 NOVEMBRE 2021**

**VOTEZ ET FAITES VOTER JEAN-RAPHAËL GROS-DESORMEAUX ET KARINE GALY**